



令和5年度 植田東中学校だより No.25

2024/3/19

HIGASHI

発行者

校長 西内英理

元気あふれる1の1



私たちのクラス1年1組は、とてもエネルギーがあり、ときには使い方を間違ってお指導をいただくこともあります。学校行事などには全力で取り組み、とても元気なクラスです。現在、1組は課題である授業の受け方が改善できるよう、チャイム黙想や班の中で3分前着席・学習の呼びかけを行い、取り組んでいます。これらの取り組みによって、少しずつ効果が得られるようになってきました。これからも、当たり前前が当たり前前ができる集団を目指して、そのレベルを上げていきたいと思ひます。

私たちが1年生として生活するの、もうほとんどなくなってきました。このクラスの仲間と一緒に生活できる時間も本当にごくわずかです。間もなく「先輩」となるので、今ある課題を1つでも2つでもなくしていき、2年生としてふさわしい集団に成長していけるよう、努力します。

★ 1年1組の皆さんから一言 ★

- 赤津 琉喜：先輩になって、1年生に部活動や委員会活動を教えていきたい。
- 梅宮 凌：僕はこれまで、たくさん遅刻をしてしまいました。これからは遅刻をなくすように努力します。
- 小野 翔琉：4月になったら後輩も入ってくるので、お手本になるように、提出物をしっかり出せるようにしたい。
- 小野 睦登：4月からは、課題の提出がきちんとできるようにがんばります。
- 金山 瑛太：4月からは先輩として、後輩のお手本になるような行動をして、学級をまとめられるようにしたいです。
- 草野 暖：2024年は、すぐに感情的にならず、落ち着いて過ごせるように頑張ります。
- 小島 遥瑠：4月からは先輩として、やるべきことはしっかりとやろうと思います。整理整頓もがんばりたいです。
- 小松 志：4月からは部活動の練習を効率的に行い、テスト勉強にも計画的に取り組みたいと思います。
- 佐藤 詠太：僕は4月からは先輩として部活動の後輩達にいろいろなことを教えたいです。
- 鈴尾 綾人：来年度からは2年生なので、次の1年生のお手本となれるような先輩になりたいです。
- 鈴木 貴琉：僕が2年生になったら、今の2年生のように背中でお手本を示せるような先輩になりたい。
- 瀬谷 創来：次の1年生に、東中のルールを教えたり、部活動では技などを教えたりしたいです。
- 高田 幹士：2年生になったら、勉強の面では苦手な教科を頑張り、部活動ではテニスの大会を頑張りたいです。
- 林 永優：4月からは、先輩として廊下を走らない、うるさくしないなど、基本的なルールを守るようにしたい。
- 星 龍伽：次の1年生に、東中の伝統や部活動のルールなどを教えて、すばらしい東中にしたいと思います。
- 緑川 柊叶：勉強と部活動を両立させ、1年生の時よりも充実した生活を送り、学力向上に向け努力します。
- 横山 蒼空：僕が2年生になったら、当たり前のことを当たり前のようにできるようにしたいです。
- 鈴木 陽太：4月から東中に入ってくる新1年生に、優しく学校のことなどを教えてあげられるようにしたい。
- 赤津優里奈：2年生からは、新1年生の手本になれるようにし、自分の勉強などもがんばりたい。
- 安島梨々菜：4月からは先輩になるので、1年生を引っ張っていけるような2年生になりたいです。
- 阿部こはる：勉強が苦手なので得意になるように、2024年はがんばります。目標は各教科70点以上です。
- 内山りおん：2024年は、勉強をがんばりたいです。また4月からは、いつもとは違う事に挑戦してみたいです。
- 岡原小乃実：4月からは後輩のお手本にピッタリな2年生になりたいです。提出物と忘れ物をしないようにがんばります。
- 菊岡三沙子：2年生になってからは先輩として後輩に優しく、いろいろなことを教えられるように頑張りたいです。
- 佐藤 彩加：4月からは、頼りがいのある先輩になれるよう、いろいろなところで信頼を積み上げていきたいです。
- 佐藤 深月：4月からは先輩として、どんな時もお手本になるようなことをしていきたいです。
- 佐藤友里香：私はこれまで提出物が期限通り出せないことがあったので、期限通り提出するのようにしたいです。
- 助川 歌音：私は先輩として率先して行動することができる人になって、多くの人に頼られる人になりたいです。
- 永山 蕾愛：4月からは先輩として、後輩に優しくしたいです。
- 蛭田 結衣：2024年は、1年生も入ってくるので、お手本になれるような落ち着いた2年生になりたいです。
- 峯口 華音：2024年の目標は、頑張って学校へ少しずつでも行くことです。1歩ずつできれば良いと思います。
- 中村 琴美：画力向上！

【 生徒による担任紹介 】

私たち1年1組の担任佐川智恵先生は、とても熱心で私たちのことをよく見て指導してくださる先生です。1組は個性豊かで元気いっぱいですが、課題がたくさんありました。そんな私たちが少しずつ改善できたのは、毎日私たちのために指導してくださった佐川先生のおかげです。学校行事のときも団結力の大切さを教えてくださいました。佐川先生は、私たちのことを第一に考えてくださる、すばらしい先生です。

